



ΠΑΙΔΕΙΑ

Andrés Manuel López Obrador, el expresidente más reciente de México, recibió de sus neoliberales antecesores en el ámbito de la seguridad pública un país hecho pedazos, totalmente. Él, a su vez, a su elegida sucesora Claudia Sheinbaum, en el ámbito de seguridad pública, le legó un país hecho trizas, totalmente.

Teoría de la Conspiración

En la Cámara de Diputados, el grupo parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN) prepara un paquete de reformas antinarco para enfrentar la crisis de desapariciones en México. Entre las medidas destacan el endurecimiento de penas para frenar el narco reclutamiento de menores y la pena máxima de 140 años para narcopolíticos.

Tras hallazgo de sitios de exterminio clandestinos en Jalisco y Tamaulipas, el coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Elías Lixa, denunció que miles de familias siguen buscando a sus seres queridos sin apoyo del Estado. Mientras tanto, el crimen organizado opera con impunidad.

"México está de luto. No ignoraremos esta crisis mientras el país exige justicia. Presentaremos acciones concretas para combatir el flagelo del narcotráfico", afirmó Lixa.

El legislador enfatizó que el Poder Legislativo no puede seguir siendo un espectador ante la crisis de desapariciones y que el país se ha convertido en un Estado impune para los narcopolíticos. Por ello, dijo, el PAN impulsa reformas para garantizar castigos

ejemplares a funcionarios coludidos con el crimen organizado.

Respecto al narco reclutamiento de menores, la legisladora Tania Palacios advirtió que la delincuencia organizada está forzando a niños y adolescentes a desarrollar carreras criminales en lugar de carreras académicas. "Proponemos reformar la Constitución para evitar que los menores caigan en manos del narcotráfico. Ni uno más en carreras criminales", subrayó.

Por su parte, el diputado Héctor Saúl Téllez dijo que hay más personas en el crimen organizado que en la nómina de Oxxo y Pemex. Además, afirmó que el número de desaparecidos podría llenar el Estadio Azteca.

El PAN también propone crear una Comisión de Búsqueda de Personas con facultades permanentes para investigar y dar seguimiento a los casos de desaparición.

Así mismo, proponen inscribir en el Muro de Honor de la Cámara de Diputados a las Madres Buscadoras, en reconocimiento a su lucha por la justicia y la verdad.

Comparta su opinión en:

buzon@elindependiente.mx



Miles de pasajeros del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México se convirtieron en víctimas colaterales de los maestros paristas de la CNTE, quienes han escalado en sus exigencias y realizan bloqueos en varias ciudades del país. (Foto: Cuartoscuro)